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【とても良かった理由】
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好意的に声をかけて頂き、今後に具体的につながるお話ができました。

今回、先生方の姿勢がこれまでより意欲的に感じました。

様々な教育に対する想いを見る事ができ、有意義でした。

年々、色々なところからのブース出席があり、とても楽しく参加させてもらっています。今回は夏休み中ということ
ですが、例年の２月よりよかったと思います。数多くの先生方の授業のヒントを得てもらうことができ、後期、さらに
は、来年度の参考にしていただき、欲を言えば、出前講座に結びつけてもらえるようアピールしたつもりです。滋
賀県内でこのように一堂に会してという取り組みは、すばらしいなと思います。ずっと続けて頂くことで定着化がは
かれ、さらなる発展につながると思っています。

良いブースをいただき、よかったです。たくさんの先生にお伝えすることが出来ました。

交流会の最後のまとめは、我々団体も教育主体者の一員として、関われることに喜びを感じました。

同じ部屋のメンバー同志がコミュニケーションを取って、情報交換をさせて頂けるようになりました。先生方も大変
興味をもって頂き、学校の現状を伺うことができました。

自分が生徒だったら聞いてみたいという内容のものがたくさんありました。教師ではないため、その思いをどう伝え
られるかというジレンマもあります。企業では無償というものもたくさんあり、学校側も受け入れやすいと思います。

先生方に直接、教材や出張講座のご案内をさせて頂くことができる貴重な機会をいただきました。学校支援の
事前の打ち合わせが、依頼先のニーズをつかむうえでとても大切だと実感しました。

普段交流できない先生方の生の声がきけてとてもよかったです。先生方にも当団体のことを知って頂けました
し、私どものモチベーションも上がりました。これからが楽しみに思います。素敵な機会をありがとうございました。

多くの方に事業についての説明ができました。教職員の方と直接お話できたことはとてもよかったです。互いの
ニーズを知ることができました。

今回の「学校支援メニュー」の
ブース出展はどうでしたか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■期日：平成23年8月5日（金）　　■会場：ピアザ淡海
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■対象：メニューフェア参加企業・団体（60企業・団体より回答）

多くの小・中学校の先生方は「子どもの命を大切に」との思いで、交通安全教育に理解を頂いている様子でし
た。しかし、学校（先生）にいろいろとご協力をお願いしていますが、ご協力頂けないことが多いことは残念に思っ
ています。

とても良かった
３４％

良かった　６０％

あまり良くなかった
　７％
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ブース出展の中で教職員の方と直接意見交換をすることが出来て良かったと思います。授業の中でのニーズ等
も意見として頂くことができ、今後の出前教室のメニューづくりの参考にしたいです。

取り組みについて直接お話ができて良かったです。もっと人数が集まるとより良いと思います。

学校と支援者を結ぶ良い機会でした。高島中学校・大宝小学校の事例から学ぶものが多かったですし、担当
されている方の本音に近い話が聞けて良かったです。連携のあり方を考えるきっかけとなりました。

他のブースの出し物も見学でき、我々の次の活動に糧になりました。

ブース出展においては昨年度に比べて、先生方の興味関心が高かったと思います。滋賀は多くの団体が学校
支援に取り組み、地域に根差した教育に力を入れていることがよく感じられました。交流会は、事例紹介の内
容の資料を見て、学校現場での教員の方のご苦労があることを感じました。

学校（小・中学校など）によりおすすめするメニューが違ってくるので、名札等を着用頂ければ助かります。

社会の今日的課題にいち早く対応した要素も盛り込まれていました。

毎年いろいろな交流会のスタイルを試されていて、それぞれの良さを感じました。

先生方に直接お話できる機会として貴重です。

主催者側からマスコミにも声掛けして頂き、広報してもらいたいです。交通安全教室など当団体のメニューにつ
いて、大変有効な広報活動が出来ました。

前回よりも交流時間が長かったので、より多くの先生方とお話できました。

多くの先生が熱心にブースを訪れ質問も多かったです。掃除を通して学校と地域企業が発展できればと考えて
います。

５０部ほど資料配布ができました。必要性を感じてくださる先生や素通りされる先生など様々ですが、話を熱心
に聞いてくださった先生もあり、少しずつでも広がっていくのではと可能性を感じました。

学校様への「ケータイ安全教育」を主として実施していますが、告知等が難しい中、直接教職員の方々へ取り
組みをしていることをアピールできた点がよかったです。

当方の広報施設のPRをさせて頂くなかで、国交省の施設であることを知らない人が思っていたより多く、この機
会に知ってもらうことができよかったと思いました。

【良かった理由】

資料（プリント）を用意していなかったので次はなんとかしたいです。質問もあり、よかったです。

説明側も気をつかいますが、ブースが多く先生方は大変だと思いました。

教師の皆さんがどんな講座・授業を求められているのか、名札等で明示してあるとより交流が図れると思いま
す。

他の出前講座・教室の情報を得る事ができました。

個別にお話できた先生には、本会の想いを伝えることができました。新しい出会いやつながりをいただき、今後の
活動につながるきっかけを頂きました。短時間にどのように伝えるか、どんなツールを用意したらよいか、参加する
たびにヒントを頂けます。

当施設内にセンターがあることを知らない方に活用方法をお伝えすることができました。新しい団体とお知り合い
になる機会が持てました。

前年までにくらべて、出展ブースを見学に来られる先生方が少なかったように感じましたが、パネルディスカッション
は、昨年までの支援者ばかりでなく、受けられる教員の話が聞けたことが良かったと思いました。

パネルディスカッションは、具体例でお話を聞けてよく理解できました。学校のニーズを事前に知ることが重要との
指摘は、大変参考になりました。学校へ活動を周知する良い機会になりました。

接遇研修でお伺いした学校の先生方にお目にかかり、周囲の先生にもPRして下さるとのことでした。

後半のパネルディスカッションはよかったと思いますが、もう少し時間をとってつっこんだ議論（交流）ができるとよかっ
たです。どのような支援を必要とされているかが何となくわかりました。
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【ぜひ参加したいと思う理由】
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参加者のニーズに合ってないように思えました。各ブースの見学時間が短かすぎるかと思いました。

多くの先生方とお話はできたのですが、実際に当施設へ足を運んでいただけるかどうかわからないと感じたところ
はあります。

先生方に当庁の「支援メニュー」について具体的に説明することができました。また、他の出展団体の広報の手
法についても知ることができ、有益でした。

先生方やコーディネーターの方達と一堂に会して、パネルディスカッションが行われたことは、大きな第一歩だと感
じます。私たちは学校側からもっと「利用」してもらえたらと思っています。

滋賀県で教育や社会に対する考えを伝え、新しいものや知恵を提案したいと思います。またそういった各々の想
いをお互いに吸収していきたいです。

私共の活動を知って頂く貴重な機会だと思います。もう少しブースを広くして頂けるとありがたいです。

この機会によって、我々弱小企業は元気や仕事ももらえるので。今後もずっとがんばってフェア継続してください。

参加する度に出会い、気づきなどをいただきます。直接、学校の担当者と広くお話をする機会は貴重ですので
継続して参加したいと思います。

【あまり良くなかった理由】

子どもの交通事項防止活動の理解を頂き、交通安全の輪を広げていくのに良い機会だと考えます。

今回のような企業・団体等が
「学校支援メニュー」を
紹介する機会があれば、
参加したいと思いますか。

参加の先生方に、提供しているメニューを直接見たり聞いたりしていただいたことや、他の出展者の内容を知る
ことができましたし、名刺交換などもできました。
交流会では学校と支援の連携でよりよいものにしていくポイントがうまく整理・強調されていると思いました。①学
校だけでは限界がある、②事前打ち合わせが大切、③教育の課程のどこに位置付けるか、学校は何をしたい
か、何を期待しているのかをはっきりさせることはお互いにとって大切だと感じます。

教員側の参加者が昨年の方が多かったように思いました。ピンポイントで当ブースに来られた先生がおられて感
動しました。もう少し宣伝してほしかったです。「参加すると得する」的なよび込みをしてほしいと思います。

来室される先生方が疲れておられるのか、興味ない素通りで通り過ぎられる方が多かったです。夏休み期間中
の実施には問題があったのではという意見です。

文化・伝統がメイン分野の会場であったためか、自然環境系に興味をもっていただくことが難しい部分があったよ
うです。もう少し、分野別の整理ができないでしょうか？パソコン使用で申し込んだと思うのですが、割り当てられ
たスペースが真ん中であったため、コードが通路上に来てしまい、何人かの方がコードに引っかかってしまいまし
た。使用機材のことも考慮して、ブースの位置決めをして頂けたら幸いです。

ぜひ参加したいと思う
５２％

参加したいと思う
４８％
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3 その他、気づいた点

・

・

・

・

・

・

この事業に最初から参加させていただいていますが、自分達の活動をPRするまたとないチャンスだと捉えていま
す。子どもたちに食の大切さを知ってもらい、自分の健康は自分で作るものだとわかってもらえたら大成功です。
そして何より食べる楽しみ、作る楽しみを知り、おいしいものをみんなで味わう食育でありたいと願っています。学
校（先生）という、子どもたちとつながれるキーパーソンとの接点を大切にしたいものです。

業界分野を同じ会場にして頂くと、先生方も目的に合わせ、ブースを回ることができるのではないでしょうか？

我々の活動を広く知っていただくよい機会です。認知度UPのためにぜひ参加させていただきたいです。

たくさんの企業や団体が一堂に会し、情報を共有できる良い機会と考えています。よかったので、来年も参加し
たいです。

自館のPRになるし、他の情報も頂ける貴重な機会だからです。

今度は実際に何か実演できるものを持ってこようかと思いました。

熱心にお話を聞いてくださったり、質問をして下さる先生方もおられ、提案させて頂いた支援メニューを活用頂け
るのではという手ごたえを感じました。

直接多くの教職員の方と交流を図る機会は少ないので、こういった機会があれば、参加したいと思います。

ニーズの把握ができるのでまた参加したいです。「学ぶ」ということについてさまざまな立場の意見が聞ける貴重な
機会でした。ありがとうございます。

いろんな企業の方々と交流し、いろんな事例を聞かせてもらいたいので、ぜひ参加したいです。

レイアウト等ゆきとどいていて、展示なども手間どらず、ありがとうございました。

小・中学校・高等学校の先生（その他、行政の方など）がそれぞれ一目で判断できるような、まわって来られる
方に名札やリボン等があればお話しやすかったです。参加数がそれぞれわかれば、資料の準備がしやすいです
し、参加者の名簿、アンケートの結果等、後日に教えてほしいです。

先生方と話している間に支援の在り方をどのようにするかがわかってきました。

滋賀県内の学校関係者にアピール出来るので参加してよかったです。担任の先生方に直接見てもらいたいと
思います。

地域・企業・団体と学校が連携して授業等を通して、児童・生徒とともに学んでいきたいと思います。

各ブースの展示や説明が参考になります。出展者どうしの交流が少ないように思います。ブース出展での教職
員等の交流時間が短く感じました。

他の企業や団体にも興味を持ちました。参加し、見学して回りたく思います。

ブース同志の交流や意見交換が出来ればよいと思いました。

参加者をふやしてほしいです。事前にもう少し詳しくブースの内容を知らせたらいいと思います。

各小学校と各企業・団体がどのように結び付いたかの結果が知りたいです。

滋賀県では教育委員会を中心に学校支援のしくみがきちんとできあがっていると感じました。今後ともよろしくお
願いします。

滋賀県下の先生が来られますので当グループの知名度UPに貢献。当グループのミッションを伝えやすいです。

現場の生の声が聴けるので、今後も続けて参加したいです。様々なつながりを大切にしていきたいと思います。

他の文化施設や企業と交流や情報交換ができると考えます。

当会では幼稚園、小学校への支援事業を行ってきましたが、より積極的に情報提供の機会を持ちたいです。

教職員やブース出展の支援者と色々情報交換出来て、有意義でした。
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・ ２団体の兼務スタッフがいますので、隣のブースでお願いできると助かります。（関連施設など）

各団体のメニュー紹介シートがあればよいかと思いました。

交流会の設営ですが、出展者と教職員がもう少し話しやすい形にした方が良いかと思いました。参加者も多
く、机も置いてあり、発言などしにくいのではと感じましたので。

学校や先生との事前打ち合わせを有効なものとし、子どもとたちに十分理解してもらえる授業を目指したいで
す。支援ではなく社会貢献活動として積極的に活動していきたいです。

パネルディスカッションで身近な事例を聞けて参考になりました。いいパネルディスカッションでした。

スタッフの方々がとても親切でした。

知らないメニューがいっぱいありました。もっともっとPRすれば授業活用たくさん希望されると思います。滋賀県下
何か所かで開催してほしいです。パネルディスカッションとても良かったです。

パネルディスカッションより、昨年度の交流形式のほうが良いと感じました。

ブースで用意している資料ですが、先生の受付時の資料に同封していただくことか可能でしょうか？可能であれ
ば事前に事務局へお送りしたいと思います。

例年、押すな押すなの大盛況という感じでしたが、今年は人数を制限された（？）のかな、と思うほどでした。そ
の分、おひとり様にたっぷりお話しできたという利点もありましたが。

今回、出展事業者札に対象年代（小・中・高等）表記していただいたのはよかったと思います。

ブースの数が多すぎるのではないかという気がしました。少し時間が短かったです。

テーマ等に以前と変更しなければならないところに気づき、改めて修正をお願いすると思います。もう少し気軽に
いろんな方とお話できれば良かったなと思いました。

出前講座を行っていますが、このような宣伝できる機会が少ないのでありがたいことだと思っています。今後ともよ
ろしくお願いします。


